

Accueil des nouveaux employés à la CSDHR

Un moment d'échange et d'information

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 2 octobre 2019 – Près de 100 personnes ont répondu à l'invitation de la direction générale de participer à la rencontre d'accueil des nouveaux employés, le 20 septembre 2019. Au total, dans la dernière année, ce sont environ 350 personnes qui ont joint les rangs de la Commission scolaire, tous titres d'emploi confondus.

Le vice-président, **monsieur Pierre Boudreau** et la directrice générale, **madame Dominique Lachapelle**, accompagnés des autres membres de la direction générale et des directions de services ont profité de ce moment pour présenter brièvement la vision et les valeurs qui animent la CSDHR afin de faire de celle-ci un milieu de vie favorable à la réussite professionnelle de tous et chacun. La rencontre a aussi permis aux participants d'obtenir tous les renseignements utiles à leur intégration professionnelle et également de connaître les moyens mis en œuvre pour que leur insertion professionnelle soit un succès.

L'activité fut appréciée des participants qui ont pu rencontrer leurs collègues et recevoir des réponses à l'ensemble de leurs questions.

Bienvenue à tous les nouveaux membres du personnel enseignant, professionnel et de soutien.





La vision

S'engager, c'est se dépasser ensemble.
Collaborer, c'est apprendre, comprendre, réussir.
Se réaliser, c'est ici que ça se vit.